

Diese eignet sich besonders für Einsteiger oder all diejenigen, die sich über die neue Form der Ausleihe informieren möchten.

Litauer stiehlt Filterkartuschen

Hagen. Ein 32-jähriger Tourist aus Litauen hat am Mittwoch in einem Supermarkt an der Freiligrathstraße vier Kartons Filterkartuschen unter seine Jacke gesteckt und ohne zu bezahlen das Geschäft verlassen. Ein Angestellter bat den Mann ins Büro. Bei der Überprüfung stellten Polizeibeamte fest, dass er in Deutschland schon wegen Diebstahls in Erscheinung getreten und zur Aufenthaltsermittlung ausgeschrieben ist. Der Litauer kam ins Gewarhamsam.

7 Millionen für Sanierung des Wasserwerks

Mark-E sorgt mit dieser Investition für die Erweiterung der Hagerer Wasserversorgung

Haspe. Nach rund dreijähriger Bauzeit stehen die umfassenden Erweiterungs- und Sanierungsarbeiten des Wasserwerkes Haspe vor dem Abschluss. Im Rahmen der Umsetzung des „Konzepts Zukunft Trinkwasser“ hat Mark-E rund 7 Millionen Euro für die Sanierung des Wasserwerkes und die damit verbundene Erweiterung der Hagerer Wasserversorgung investiert. Die Schwerpunkte lagen dabei auf der Betonsanierung sowie der vollständigen Erneuerung der Aufbereitungs-, Elektro- und Leittechnik.

Die Anbindung des Wasserwerkes Haspe an das Hagerer Versorgungs-

netz ist bereits erfolgt, derzeit läuft die rund sechswöchige Einfahrphase. Hier wird unter anderem die Leistungsfähigkeit der neuen Aufbereitungsanlage unter verschiedenen Betriebszuständen getestet. Zudem wurde bereits erstes Wasser im Labor analysiert und ins Versorgungsnetz eingespeist. Die Ergebnisse zeigen eine hohe und einwandfreie Qualität des Trinkwassers aus dem Wasserwerk Haspe. Dies wird vor allem durch die moderne Aufbereitungstechnologie, bestehend unter anderem aus einer Siebanlage, Entsäuerungsfiltern und einer Ultrafiltrationsanlage, gewährleistet.



Die Sanierung des Wasserwerkes Haspe – hier die Ultrafiltrationsanlage – steht vor dem Abschluss.

FOTO: PRIVAT

Hagen-Mitte: Zur „Brennerei“, ein stündigen Führung am Sonntag, 25. Mai, um 15 Uhr lädt das Kunstquartier ein. Die Ausstellung „Weltenbrand – Hagen 1914“ steht im Mittelpunkt. Zum Eintritt wird ein Führungsentgelt von 5 Euro erhoben. Anmeldung nicht notwendig. Es wird jedoch nur eine begrenzte Teilnehmerzahl zugelassen.

Wahlfrühschoppen in der Hochstraße

Hagen-Mitte. Zum Wahlfrühschoppen/Wahlcafé lädt die CDU-Kreisgeschäftsstelle am Sonntag, 25. Mai, von 11 bis 14 Uhr in die Hochstraße 63 ein. Bei Kaffee, Tee oder einem Kaltgetränk freut sich der Kreisverband auf interessante Gespräche mit den Bürgern.

IHR KONTAKT ZUR REDAKTION

Redaktionsanschrift

Stadtredaktion Hagen
Schürmannstraße 4
58039 Hagen

Erreichbar unter

Tel.: 02331 917-4186
Fax: 02331 917-4188
E-Mail: hagen@westfalenpost.de

Lokalsportredaktion

Axel Gaiser, Rainer Hofeditz
Tel.: 02331 917-4196
E-Mail: hagen-sport@westfalenpost.de